

## CROLLES

# Nouvelles couleurs pour le handball

La saison est relancée pour le Handball club de Crolles. Cette année, l'équipe première évoluera en championnat d'excellence région après trois années de montées successives. Un véritable exploit ! Pour marquer cette belle réussite, les dirigeants ont décidé de casser la routine en changeant la tenue des joueurs. Avec un short noir et un maillot orange du plus bel effet, gagnons que les Crollois ne passeront pas inaperçus dans les gymnases.

Juste avant le premier match de la saison, une petite réception permettait au capitaine, Matthieu Denelle, de recevoir cette nouvelle tenue

des mains du responsable de la société "2 S sports", l'équipementier du club. L'occasion pour le président, Philippe Dunand, de remercier chaleureusement "Renov'Styl" et "Sine entretien", les deux nouveaux sponsors du club. Quant à Claude Lignon, l'entraîneur, il espère pas une nouvelle montée avec cette équipe en devenir.

Pour leur premier match à domicile, les Crollois sont pourtant tomber sur un os avec la visite de Bourg-lès-Valence qui redescend cette année. Battue 15 à 21, la jeune équipe crolloise à encore beaucoup à apprendre.

Avec un manque de finition

en attaque et surtout beaucoup de pertes de balle qui ont fait rager l'entraîneur pour qui la victoire était tout à fait possible. Mais rien n'est évidemment encore joué dans ce championnat très ouvert qui débute à peine.

Dimanche les Crollois iront en Ardèche, à Guilherand-Granges, pour le second match de leur longue saison. Souhaitons-leur, simplement, une première victoire sous leurs nouvelles couleurs.

**Christian PETROZ**

### **POUR EN SAVOIR PLUS**

Toutes les informations sont disponibles sur le site du club : <http://www.hbc-crolles.com>.



Matthieu Denelle recevant son équipement.